

## Se realizó seminario de kick boxing

Escrito por Administrador

Lunes, 25 de Abril de 2016 00:00

---

{besps}deporte25042016|width=215|height=325{/besps}

Ayer domingo 24 de abril en las instalaciones del Country Club Gimnasia y Esgrima, se realizó un seminario dictado por el múltiple campeón del mundo Ignacio Capllonch, destacándose el desempeño obtenido por David Páez, Gustavo Páez y Brian Páez.

La Municipalidad de Roque Pérez, a través de la Secretaria de Coordinación y Gestión a cargo de Graciana Uruslepo, y la Dirección de Deporte a cargo de Fernando Forastieri, quieren felicitar a los alumnos de la escuela municipal de kick boxing de la academia "Perro Team" de la localidad de Carlos Beguerie por haber rendido con éxito total el examen de "Cinturón amarillo".

Es oportuno destacar lo valiosa que resulta la premisa del gobierno municipal en garantizar la igualdad de oportunidades para todos aquellos niños y adolescentes que deseen desarrollar una disciplina deportiva. De esta manera volvemos a comprobar que el trabajo en equipo y conjunto con el entrenador Jorge Barrera, quien en forma desinteresada y gratuita dicta sus clases en la localidad de Carlos Beguerie, los valores que se transmiten a través del deporte y la constancia perseverante que han adquirido sus alumnos hacen que hoy estemos festejando tan importante logro para toda la comunidad.